



明日は実力テスト!!

進路選択に大きく影響する実力テストが、明日あります。準備はできていますか。今日、帰ってから、各教科の重要ポイントを復習しましょう。

実力テストを受けるに当たって、受験のコツを伝授します。

Point.1 クラス、番号、氏名を記入した後、1分間で全ての問題にさっと目を通す。

簡単な問題が前にあって、難しい問題が最後にあるわけではありません。全体をさっと見渡すことで、できそうな問題がどこあるかわかり、できる問題が時間切れでできなることを防ぐことができます。

Point.2 問題文をしっかりと読む。

「記号で答える」のか「言葉で答える」のかなどの、解答の書き方のまちがいをなくすこと。また、問題の中に問題を解く鍵があります。しっかりと問題(グラフや図なども)に目を通すことが、解答への近道となります。

Point.3 1つの問題に時間をかけ過ぎない。

問題には、様々な難易度があります。数学などで1つの問題に時間がかかりすぎて解ける問題が時間切れでできなくなるのはもったいないです。難易度を考えて時間配分をしましょう。

Point.4 簡単な問題の見直しをする。

難しい問題は答があっているかどうかわかりにくいものです。簡単な問題(計算問題など)なら自分のミスに気づきやすいです。また、多くの生徒が正解する問題でミスをすると点差が開いてしまいます。見直しでケアレスミスをチェックしましょう。



体育大会の成績

<総合の部>

優勝 1組 180点 準優勝 2組 158点 3位 3, 5, 6組 152点

<ムカデ競走の部>

1位 6組 2位 2組 3位 4組



<生徒会種目(大縄跳び)の部>

1位 Fチーム 平均50回 2位 Bチーム 平均42回 3位 Aチーム, Dチーム 平均39回

(3-6,2-6,1-2) (3-3,2-1,1-6) (3-4,,2-2,1-3) (3-2,2-7,2-3,1-4)

生徒会長賞 6組 147回

体育大会を終えて

1組 西村 陸

まずは、とにかく無事に終わってよかった。心配していた体調も、悪くならなくてよかった。ずっと組体の練習をしてきて、前日になっても5段ピラミッドの成功率が低く、不安だったが、本番はどれも立てることができて、嬉しくて達成感であふれた。

練習を始めたばかりの頃は、皆がばらばらでケンカをしたり、なかなか先に進まなかったり、「だるい」や「めんどい」などという声が聞こえた。でも、だんだんと本番が近づくにつれて、皆が団結しようとしているように感じられた。聞こえる声は「頑張れ」だったり「早く次やろう」という声が変わった。組体の練習を通して、皆が1つになることができたように思えた。

それに、総合優勝もできた。皆が本気で戦うことができていたと思う。皆、かっこよかった。ただ1つ残念だったのはムカデ競走だ。プレレースで惜しい結果だっただけに、余計に悔しかったし、岡久先生にとっても申し訳なかった。だからリベンジの意味も兼ねて、合唱コンクールでは、絶対に最優秀賞を取れるように、全力で練習するし皆もそうしてほしいと思った。

ともあれ、組体を成功させることができて本当によかった。それに皆もやろうとすればできるのだから、やるときはケジメをつけてできるはずだと思う。

皆で練習して団結できたことを思い出して、これまでよりも一回り、二回り上の自分達になってほしいし、自分もそうなるように努力したいと思った。



【保護者の皆様へ】

先日の第37回体育大会にお忙しい中お越しいただき、ありがとうございました。女子の自分達で作上げた創作ダンスを踊り終わったときの笑顔、男子の8段ピラミッドを完成したときの真剣な眼差し。日々の練習の成果を発揮し、一回り成長した生徒を見て、胸が熱くなりました。これも保護者の皆様の、日頃の支えと暖かなご声援があってこそ、感謝しております。本当にありがとうございました。

また、明日は実力テストとなっております。充分に実力が発揮できるように、励ましの言葉をかけてあげてください。よろしくお願いいたします。